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今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにとい

う願いと感謝の気持ちをお届けします！
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2月は原家のBIGイベント節分
ツインズ5才通算戦績4連敗
今年も鬼に負かされ大泣きと思ってたら、ビビることなく、
豆を全力で投げまくり金棒でフルボッコ、
父鬼殴られまくりました… ツインズ初勝利
3才娘っ子も2月からスイミングへ兄とは違い、
最初から1人でプールサイドへ 逞しチャンです。
3月もよろしくお願いします。
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今月も㈱カワキタエクスプレスをよろしくお願
いします！ 今月も㈱カワキタエクスプレスをよろしくお願い

します！

引越部部配当 ･原

中国人の混じってローソンと富士山撮りました＞＜

２月に入って冬らしい冷え込みになり、雪でご苦労されている地域もあると思います
が、後半になって少し暖かい日があり、春の気配も感じる季節になってきました。

最近、メディアで取り上げられることが多く、会う人会う人に「見たよ！すごいね！」
と言われるので、何となく気恥ずかしい川北です。

昨年後半から色々と取り上げていただくようになって大変嬉しいことですが、今年に
入って残念ながら退職者が出ています。今まで顔なじみだったメンバーを最近見な
いね？ということがあり、ご心配をおかけすることもあるかもしれません。

この２年間くらいは少し安定してきたと思っていたのですが、こういうことが起こり
だして色々と見直してみると、やはり改善すべき点が見えてくるものです。

今までと同じようなことをやっていたらいいかというとそうではなく、会社って常に
進化し続けるしかありません。進化する過程ではひずみが出てきて、一つのひずみの
表れとして退職という形もあると思います。

世間的にも認知度が広がる中で、みなさまから期待される「何か」以上の結果を出す
タイミングに来ていると思います。それは弊社だけでなく、運送業界そのものにも当
てはまると思います。

寒い寒い冬に縮こまって準備してきたものが、春と共に芽吹くと思うので、新生カワ
キタにご期待ください！
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こんにちは！野村です
MieMuで開催している「金曜ロードショーとジブ
リ展」に行ってきました！
展示を見たり、写真スポットで写真を撮ったり満
喫できました。
どうしても欲しかったイモリのチョコを2つGETし
ました！付箋も買ってもらったので大切に使いた
いと思います。
これから暖かくなるのでぜひ行ってみてくださ
い！！

UFOキャッチャーで
ピクミンを取りました

うれしいです♪

久々にマンスリーを書く早川です。
２月は大寒波で朝起きたら庭が雪景色に変わっ
ていることが２度ほどあり、雪かき をするは
めになりました。。。
皆さんの家は大丈夫でしたか？
さてそんな冬が続くなか、今年も私の推しアー
ティストの全国ツアーが始まりました！
今回のツアーは大阪２回、愛知１回の参加です。
５月にはファイナル公演の横浜アリーナも控え
ており今年も最高に楽しい１年になりそうで
す！

春よ来い早く来い♪ 2月に入り亀山も雪が降り積雪もあり
ましたが事故もなく全員が安全運行して頂きました。感謝
①！

寒い話ばかりではなく、今月は14日にバレンタインデーがあ
り、我が社の女性陣からも気持ちうれしく、あたたかくなる
気持ちにさせて頂きました。お返しは10倍返しじゃー（嘘）
感謝②！

15日には大阪にて、JL近畿地域本部大会に参加させて頂き、
久しぶりにお会いするメンバーと楽しく一日を過ごすことが
出来ました。二次会・三次会までお付き合い頂きました方々
には本当に感謝③！

いっぱいの感謝を熱く御礼申し上げます。寒いだけに（笑）



親の誕生日があったので財布をプレゼントしました。

今月のGood＆New ! !

スタッフによる今月のハッピーな出来事をお届けします！！
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今月もこのメンバーで頑張ります！ よろしくお願いします！
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しまじろうのコンサートに行きました！
みつなつ2人ともノリノリで楽しんでいた
ので良かったです(^^)これからも色んなと
ころ行きたいです！

何年も会えてなかった人と会えた事です。

子供とシティマラソン走りました。
下の子が小学3年生の部で450人中10位以
内を目指す！
と宣言してて、見事七位獲得！！

体調管理しっかりして風邪をひくことな
く過ごせていること

友達と東京に行って色んな所を観光
しに行くことができました。

人生初の雪道の運転をトラックでやりまし
た。
運転は大変でしたが、雪だるま作ったり雪
合戦したりなんやかんや楽しい1日でした。

408ぶつけてしまったので気を引き締めて
安全運転で行きたいと思います
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2月で娘が1歳になりました！
最近は喋れるようになったり、歩けるよ
うになったりと成長が著しくて驚かされ
ています！
それと同時に娘の成長が嬉しくもあり、
寂しくもあるなと感じます、、、。
娘が可愛すぎる。ただそれしかないです。

月初めに牡蠣食べ放題に行きました！
行く前に、店の全ての牡蠣を食べますので覚
悟しといてくださいと店側に伝えてあったの
ですが、人並みの量で終わりました。。。
バーナー炙りマヨ牡蠣最高でした！

8日に予定していたゴルフが、雪で中止に
なったので、嫁さんファミリーと家で麻
雀をしました！
それはそれで、楽しかったです！

齋藤君の手作りガトーショコラがお店級に美
味しかった！男性から手作りお菓子をもらっ
たのは初めてだったので感動しました。
今度作り方教えてー

推しアーティスト今年の冬ツアーが始ま
りました！！
今回は3公演参加します！！
まさかの東京公演が全部抽選落ちて行け
ないのは凹みましたが、行けるライブを
最高に楽しみます！！

Pixel Watchを買いました。
もしもの時 緊急連絡先に会社も設定し
てあります。
その時は宜しくお願いします
御守りですね。

2月は廣森さんと清水さんと牡蠣食べ放題に
行きました。
焼き牡蠣めちゃくちゃ美味しくて3人で約80
個くらい食べました！そのあと銭湯に行きパ
フェも食べ夜は粋やのラーメンを食べました

充実した日を過ごせました！連れて行ってい
ただきありがとうございました
あとは1人暮らしを始めたので自炊を頑張り
ます！

久しぶりにマツパをしました！
まつげが上がって気分もアゲアゲです♪

８日、大雪の日に息子のお食い初めがあ
りました。無事終えれてよかったです！

雪の日に会社でもえちゃんと雪だるまを
作りました！寒すぎて私はすぐ撤退しま
したがもえちゃんはお昼休みも雪だるま
作ってました。若いって素敵( ́ _ゝ`)

今年初めて行く予定やったアムールデュ
ショコラが雪で行けんくなりました、来
年の楽しみが増えたと考えておきます。

2月は大阪のカスタムカーショーを見に行
きました！道はほぼ全滅だったので和歌
山県周りで行きましたが、7時間半掛かり
ました笑

実家帰ったらめちゃくちゃ食品もらえて
救われた

原家BIGイベント節分
毎年泣きじゃくりビビりまくりtwinsが、
今年は鬼におもいっきり豆投げて、バチ
クソ蹴りまくり 鬼退治大成功しました。 2月は10日が誕生日でした！気づけば26に

…中身は全く成長してないのですが…笑
心身共に成長出来る1年にしたいと思いま
す！

シビックで兵庫まで遊びに行きましたが、
久しぶりに乗ると乗り心地が悪くてやっぱ
り純正の車が1番だなと思いました。

めちゃめちゃ高い服を買いました。
お金ってこんな簡単に無くなるんだと悲
しくなりました。
ですがオキニの服が増えたので嬉しいで
すあは。

二月頭に牡蠣食べ放題に行きました。
美味しい物たくさん食べて幸せな時間
でした！
誕生日は三月ですが、早めに誕生日プ
レゼントとして釣具を家族から貰いま
した！
これでたくさん釣りに行き、もっと釣
りの腕を上げていきたいです！

久しぶりに乃木坂のイベントに行きまし
た！
欲しかった物も買えて良かったです！

初めてホラー小説を買いました。ちょっ
と読み進めては閉じるの繰り返しでまだ
半分も読めてません。助けてください。

納品先、積込先で出会う人が
いい人が多い事です。

最近、休日に料理するのにハマってま
す！
まだまだ勉強中ですが、子供達も喜んで
食べてくれるので楽しんでやってます！

仕事もプライベートもとても充実した月
になりました！

大阪で開催されたトラボックスの交流会
に初めて参加させて頂きました。日頃お
世話になっている会社さん､初めてご挨拶
させて頂く会社さんと名刺交換や談笑し
て有意義な時間を過ごせました。ありが
とうございました。あと､地味に飯が美味
かった。

ゆみさん

ローカルネットの近畿地域本部大会に参加
して来ました。やっぱり楽しい！色々とお
話し出来た上に二次会・三次会までお付き
合いありがとうございました。

2月から入社させていただきました野崎で
す！
今は覚える事ばかりで大変ですが、自分に余
裕が出てきたら中型免許を取って4tトラック
に乗るのが目標なのでこれから頑張っていく
のでよろしくお願いします！
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